

30.11.2004

Benefiz-Gala im Europa-Park: Mehr als 61 000 Euro für krebskranke Kinder Förderverein
unterstützt Einrichtung des Elternhaus-Anbaus / Kurt Felix zum Ehrenmitglied ernannt
Von: Reinhard Klucker!

Tief beeindruckt von der Spendensumme zeigte sich Professor Dr. Charlotte Niemeyer, Chefin der Kinder-Onkologie in Freiburg. »Durch die Zuwendungen vom Förderverein konnten wir bereits einen Klinikneubau mit sechs weiteren Betten, zwei weitere Ambulanz-Zimmer sowie den Anbau des Elternhauses realisieren. Derzeit versorgen wir in Freiburg 28 Patienten stationär«, so die engagierte Medizinerin. Ihren Angaben zufolge erkranken im Einzugsgebiet der Klinik, das vom Bodensee bis Karlsruhe reicht, jährlich etwa 70 Kinder neu. Der Krebs bei Kindern wachse zwar sehr schnell und sei meist auch sehr bösartig, lasse sich aber durch die Strahlentherapie gut behandeln. »Sieben von zehn Kindern können wir heilen, aber wir würden gerne zehn von zehn heilen. Doch dazu verstehen wir die Krankheit noch zu wenig«, forderte Niemeyer zu verstärkten Forschungsanstrengungen auf. »Das Geld vom Förderverein in die Infrastruktur unserer Klinik setzt zusätzliche Mittel für die Forschung frei.«

Im Rahmen der Benefizveranstaltung, bei der unter anderem die international renommierte Sopranistin Deborah Sasson das Publikum mit Opern-Arien, Musical-Hits und Klassik-Pop begeisterte, wurde Kurt Felix nach der TV-Moderatorin Carmen Nebel zum zweiten Ehrenmitglied des Fördervereins ernannt.

Der Schweizer »Spaßvogel« hatte nach seiner überstandenen Krebserkrankung mit einem 75 000-Euro-Scheck die bisher größte Privatspende an den Förderverein überwiesen. »Aber nicht nur der Geldbetrag war für die Ehrenmitgliedschaft

entscheidend. Kurt Felix steht voll hinter der Sache«, bearündete Kimmia die

Auszeichnung. Ein Großteil der Spendensumme resultiert übrigens aus Schmerzensgeldern, die deutsche Zeitungs- und Zeitschriftenverlage für die Verletzung der Privatsphäre von Kurt Felix vom Gericht aufgebracht bekommen hatten, als sie den Prominenten während seiner Krankheitszeit auf seinem St. Gallener Grundstück fotografiert und die Fotos in ihren Medien veröffentlicht hatten. Felix bezeichnete die Ehrenmitgliedschaft als eine »große Ehre«. Vor wenigen Monaten erst war er bereits zum Botschafter der Schweizer Krebsliga ernannt worden.

Eine weitere gute Nachricht konnte im Rahmen des Gala-Dinners der geschäftsführende Gesellschafter des Europa-Parks, Roland Mack, überbringen. Ein Golfturnier für den guten

Zweck, der Nestle Charity Cup in Hetzendorf, erbrachte einen Erlös von 20 000 Euro_ der jeweils zur Hälfte an den Förderverein krebskranke Kinder und die Stiftung »Kinderherzen retten« - hier ist Roland Mack Schirmherr - ging.

Dem Förderverein schlug Mack vor, die Benefiz-Gala im Europa-Park zur ständigen Einrichtung werden zu lassen - in zeitlichen Zusammenhang mit der Winteröffnung des Park_<

Spenden für die Krebsstation der Uniklinik Freiburg können auf folgende Konten überwiesen werden: 6 08 48 42 (Sparkasse Offenburg) und 50 55 8800 (Volksbank Offenburg) .

http://www.baden-online.de/art_0623244_ortenau

04.11.2004